

BAB VI PENUTUP

A. Simpulan

1. Proses Pembelajaran Jarak Jauh pada Masa Pandemi di SDN 01 Sidokerto Pati

Proses pembelajaran jarak jauh atau daring di SDN Sidokerto 01 Pati telah dilaksanakan mulai bulan April 2019 sampai Oktober 2021. Dalam pelaksanaannya mengacu pada rencana program pembelajaran (RPP) yang disusun oleh masing-masing guru sesuai dengan bidang studinya. Dalam proses penyusunan RPP dan pelaksanaannya selalu mendapatkan bimbingan dan pengawasan kepala sekolah, sehingga proses pembelajaran berjalan dengan baik.

2. Keefektifan Pengawasan Kepala Sekolah terhadap Pembelajaran Jarak Jauh di SDN 01 Sidokerto Pati

Pelaksanaan pengawasan terhadap pembelajaran oleh kepala sekolah sudah efektif. Dikatakan efektif karena sudah sesuai dengan kebijakan pemerintah dalam penyelenggaraan pembelajaran di masa pandemi COVID-19. Dan tidak pernah ada teguran dari pengawas sekolah maupun dari dinas pendidikan. Pengawasan kepala sekolah di SDN Sidokerto 01 Pati didasari rasa tanggungjawab untuk mewujudkan mutu pelayanan pendidikan sehingga masyarakat puas. Inti pengawasan tidak hanya mengatasi permasalahan proses belajar mengajar tetapi juga memberikan keteladanan sehingga para guru dan karyawan merasa segan serta hormat kepadanya.

3. Faktor Pendukung dan Penghambat Pelaksanaan Pembelajaran Jarak Jauh di SDN 01 Sidokerto Pati

Faktor pendukung keberhasilan pembelajaran jarak jauh di SDN 01 Sidokerto Pati adalah adanya kerja sama yang baik dari semua pihak yaitu kepala sekolah guru dan orang tua peserta didik disertai ketersediaan sarana IT dan dana yang cukup memadai. Sementara faktor penghambatnya adalah keterbatasan pemilikan android oleh siswa beserta kuotanya, stabilitas listrik, kondisi orang tua peserta didik yang tidak sama dan sulitnya guru dalam pembentukan perilaku peserta didik yang baik.

B. Saran-saran

Berdasarkan hasil penelitian di atas dapat dikemukakan saran sebagai berikut:

a. Untuk kepala sekolah

Bahwa pembelajaran jarak jauh kedepan menjadi kebutuhan sebagai akibat kemajuan teknologi komunikasi yang begitu cepat oleh karena itu diperlukan pembenahan manajemen pembelajaran jarak jauh sehingga sekolah memiliki kesiapan untuk menghadapi kemajuan perkembangan teknologi komunikasi yang di aplikasikan dalam media pembelajaran jarak jauh.

b. Untuk guru

Bahwa dalam rangka menghadapi kemajuan teknologi informasi guru perlu membekali diri dalam bidang teknologi informasi yang di aplikasikan dalam media pembelajaran jarak jauh. Hal ini dapat dilakuikan melalui kerja sama dengan para ahli atau mengikuti kursus-kursus keterampilan komputer dan penggunaan internet.

